

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Zukünftige Juister Feuerwehrleute fahren zur Prüfung nach Georgsheil

Beigetragen von JNN am 09. Mai 2022 - 23:32 Uhr

Von den Freiwilligen Feuerwehren Juist und Norderney trafen sich am vergangenen Samstag die Absolventen der Truppmann-1-Ausbildungen (Grundlehrgang) in Georgsheil. Die Juister reisten gemeinsam mit Ausbilder Axel Scheffel und Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser auf das deutsche Festland, um den gelernten Ausbildungsstoff zu präsentieren.

Es liegt zwar ein vorläufiges Ergebnis vor, jedoch muss erst eine Überprüfung des Landkreis Aurich erfolgen, bevor man ein Ergebnis verkünden darf. Allerdings! Wer die Ausbildung in den letzten Jahren verfolgt hat, wird vermuten, dass Juist zehn neue Feuerwehrleute hat.

Für Juist waren folgende Prüflinge dabei: Marina Bockelmann, Adrian Dezic, Johanna Janssen, Menno Kannegieter, Sören Rehfeldt, David Schuler, Ercan „Ötsch“ Sendil, Kajetan Sendil, Johann Weers und Ole Wollert.

Zu unseren Fotos: Das Bild auf der Startseite zeigt die Juister Prüflinge in Uniform bei der FTZ in Georgsheil. Ein weiteres Foto zeigt die Juister Feuerwehranwärter vor der Abreise vor dem Feuerwehrhaus am Ausbildungsfahrzeug zusammen mit Ausbilder Axel Scheffel(links) und Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser(rechts). Ein weiteres Bild zeigt die Juister und Norderneyer Feuerwehrleute in Spe gemeinsam vor dem Prüfungsfahrzeug in Georgsheil.

TEXT: UWE WUNDER

FOTOS: AREND JANSSEN-VISSER (1), DENNIS, FEUERWEHR HAGE (2)

Article pictures





